



## Des 6èmes au lycée Bellevue

publié le 25/03/2016 - mis à jour le 11/05/2019

Les 6èmes B de Mme Rousseau ont été accueillis mercredi 9 Mars dernier par les 2ndes de Mme Tuleau au lycée Bellevue.

Travaillant en SVT sur le même sujet des espèces exotiques invasives, les élèves de 2nde ont présenté leurs observations et recherches sur les espèces du lycée, avant que les 6èmes ne leur présentent à leur tour leurs investigations sur les espèces de la Palu, comme la Jussie qui envahit régulièrement la Charente, mais également l'Ambroisie qui prend de l'ampleur en Poitou Charentes.



Les « grands » ont ensuite encadrés leurs « cadets » dans un objectif commun : trouver comment l'Ambroisie diminue les rendements des cultures de Tournesol. Ensemble, par groupe de 3 ou 4, ils ont émis et choisis des hypothèses, imaginé des expériences pour les valider et les résultats attendus. Des graines de Radis pour représenter les Tournesols, et de Cresson pour l'Ambroisie, et en avant les expériences de germination ! Une belle coopération, à suivre au printemps...





